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合唱コンクール・総合文化発表会
１０月２５日（木）に合唱コンクール、２６日（金）に総合文化発表会が行われました。

合唱では３組が２年生の最優秀賞に、１組が２年生の優秀賞に輝きました。３組は早朝練習

を行ったり、教頭先生からの特別指導を受けたりと、特に熱心に練習していたので、喜びもひ

としおだと思います。

総合文化発表会の舞台発表では、２年生は「トライやる・ウィーク」の活動報告を行いまし

た。活動内容を紹介した作文の朗読を中心に、寸劇あり、ダンスありの楽しい舞台発表になり

ました。発表内容を企画し練習をがんばってくれた実行委員のみなさん、ごくろうさまでした。

作文朗読中 寸劇「職業ファイター」 ＵＳＡの曲でダンス 実行委員が勢ぞろい

保健委員会では睡眠の大切さを動画で紹介してくれました。保健委員が睡眠実験の被験者や、

睡眠の専門家にふんして、睡眠の大切さをわかりやすく説明してくれました。

ブルーライトが睡眠に影響することを、４人の被験者が実験で証明し、専門家が解説するという内容です。

幕間では生徒会役員の２人が、次の舞台発表者へインタビューを
まくあい

してくれました。（右の写真）

ほかにも放送や照明や大道具などで、総合文化発表会を陰ながら支

えてくれたり、吹奏楽部で演奏を披露してくれたり、教科や部活動の

作品を展示してくれたりと、たくさんの生徒が活躍しました。

トライやる・ウィークや総合文化発表会を通して、すばらしい取り組みのできる学年である

ことを実感しました。今後の学校生活でも、このがんばりやクラスの団結・協力を発揮してい

って欲しいと思います。

理科の自由研究 技術の作品 美術部の作品

生徒会役員選挙に向けて
１２月７日（金）に生徒会役員選挙があります。来年は、きみたち２年生が生徒会の中心と

なる大切な選挙です。積極的に立候補して欲しいと思います。

生徒会は、難しく言うと「自治活動」のひとつです。みなさんが大人へと成長していく過程

において、先生に言われたことを言われたとおりにしているだけでは、必要な力が充分に身に

つきません。ですから、生徒会活動を通して、自分たちが今すべきことを自分たちで考え、自

分たちで行動することも必要です。そんな、生徒会活動を盛り上げるため、すすんで生徒会活

動に参加しましょう。

立候補者には、次のような人を求めます。興味のある人は、まずは先生に相談してください。

・少なくとも、自分がするべきことを、きちんとできている人。

・その上で、何かしら、みんなの役に立ちたいと思ってる人。

・そして、小田北中学校を生徒みんなの力で、さらに良くしていきたいと思っている人。

立候補者の支持母体はクラス全体になります。クラス全体で応援してあげてください。

生徒会役員選挙においては、投票者の姿勢も大切です。自分たちが選んだ当選者は、自分た

ちで支えていく責任があります。それは、たとえ自分が投票していない立候補者が当選した場

合も同じです。自分の大切な１票に責任を持って投票するようにしましょう。

裏に続く



教育相談がはじまります
全校生徒を対象に、１１月９日（金）から、おもに放課後を利用して教育相談が始まります。

教育相談では、友達のこと、勉強のこと、部活動のこと、家庭のことなど、何でもよいので、

気になっていることを先生に相談してください。

もうすぐ期末テスト
２学期の期末テストが、目前に迫っています。テスト範囲表の配付もすんだので、しっかり

と準備をしましょう。提出物もきちんと出せるようにしましょう。

１校時 ２校時 ３校時

１１月２０日（火） 英 語 理 科 美 術

１１月２１日（水） 学 活 数 学 社 会

１１月２２日（木） 技術・家庭 国 語 保健体育

「いのちの教育」講演会
１１月３０日（金）の６校時に古賀小児科の助産師である古賀浩子先生を招いて、「いのち

の教育」講演会を開催します。

講演会では生命の誕生についての講演や、妊婦ジャケットと赤ちゃん人形の体験などを行い

ます。いのちが誕生するときの喜びだけでなく、苦しみや葛藤を知ることで、いのちの大切さ

を感じて欲しいと思います。また、自分が生まれたときの家族の気持ちや思いを想像し、自分

自身を大切に思う気持ちや、さらには他の人も自分と同じように大切に思える気持ちをはぐく

んで欲しいと思います。

この講演会を機会に、ご家庭でも、お子さんの生まれたときの家族の思いなど、話をふくら

ませていただけるとうれしく思います。

この講演会は、保護者の参加も可能です。後日、ご案内いたしますので、詳細はそちらをご

覧ください。

総合文化発表会の作文紹介
２年１組 岡田 涼弥

合唱コンクールでは優秀賞になれて、良かったです。練習ではあまり声を出していない

ことが多かったけど、本番では出せたので良かったです。自分はパートリーダーとして､

仕事をしっかりできたとは言えないけど頑張れました。予選で歌詞を間違える人がいて、

正直無理だと思ってたけど、上位２クラスまでに入れたのでびっくりしました。去年と一

緒で優秀賞だったので、来年は最後の合唱コンクールだから、最優秀賞をとってアルカイ

ックに行けたら良いなと思います。

文化発表会が終わって、次は期末テストがあるので、順位や点数が少しでも上がるよう

に、ワークなどを少しずつやっていきたいと思います。

来年の合唱や、このあとの期末テストに対して具体的な目標を持っていることがすばら

しいと思います。目標の達成に向けて、日々の行動を積み重ねていきましょう。

２年１組 山田 風花

総合文化発表会では、部活の展示をしたり、合唱コンクールで歌たっり、舞台発表を観

たりしました。部活の作品展示では、油絵と鉛筆画を展示しました。 油絵では消しゴム

を、鉛筆画ではウサギを描きました。消しゴムは斜め線が平行ではなかったり、背景が机

に見えなかったりなど、自分では納得できていない部分もあります。来年はもっと上手く

描けるようになりたいです。

合唱コンクールでは、楽しみながら歌いました。結果は２位でしたが、自分の中では出

し切って歌ったので、いい経験になりました。

文化発表会の中で一番印象に残っているのは、３年生の劇「マイライフ」です。進路に

悩む女子の話で、とても共感しました。ナビゲーターに自分のこれからの人生を決められ

そうになるシーンがありましたが、自分はいやだなと思いました。３年生になった時に焦

らないように、少しずつ考えていこうと思いました。

３年生の劇は、今の２年生にぴったりの内容でしたね。これから３年生にかけて、悔い

の残らないように自分の進路を考えていかなければなりません。悩むこともありますが、

自分の将来につながることなので、楽しみでもあります。

２年２組 伊藤 翼

２回目の文化発表会では、去年とは違って楽しみな気持ちでした。印象に残ったことは

たくさんあります。

１つ目は合唱です。各学年で選ばれたクラスだから、どこの組も上手でした。けれど、

３年生は、１・２年生よりも一回り上でした。全員が感情を込めて歌っていて、歌詞通り

の表現ができていて、すごいなと思いました。もちろん歌声もきれいくて、アルカイック

に出るという気持ちが強く伝わってきました。

２つ目は保健委員会の発表です。睡眠の大切さをわかりやすく説明できていたし、動画

もおもしろかったので、印象に残りました。

３つ目は小田北ソーランです。選抜だったから、みんな上手で迫力もあり、おどろきま

した。あれだけ上手にできるのには、とても練習したんだなと感じました。来年も楽しみ

になりました。

わたしたちも３年生になったら、感情を込めて歌ったり、歌詞通りの表現をしたりとい

うことに、磨きをかけて、さらにすばらしい合唱にしたいものですね。
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総合文化発表会の作文紹介（つづき）

２年２組 松本 桃香

今年の総合文化発表会は、とても楽しい思い出になりました。私たちのクラスは本番で

歌うことはできなかったけど、１年生、２年生、３年生、すべての学年の歌は、とてもす

ごくて迫力のある歌声でした。特に３年生は声も大きく、キレイな歌声で感動しました。

私は吹奏楽部で、今年も演奏しました。夏のコンクールの時の曲や、みんなが知ってい

るポップスなど色々な曲をして、Ｌｅｍｏｎという曲ではソロをしました。すごく緊張し

ましたが、無事にソロができてよかったです。パラダイス･ハズ･ノーボーダーという曲は

校長先生が指揮をしていました。辰先生、坂上先生、和田先生も楽器を吹いて、とても豪

華な演奏会になりました。

来年は３年生なので、もっとしっかりしなければいけないので、今回の文化祭の反省を

活かしてがんばりたいです。

生徒のみんなのがんばっている姿だけでなく、こんなふうに先生たちの普段見られない

ような姿を見ることができるのも総合文化発表会の醍醐味ですね。

２年３組 原薗 優理奈

総合文化発表会が終わり、一番思うのは３組の合唱です。自由曲を決めた１学期から本

番まで色々な事があってできたあの日の合唱は、歌っていても楽しくて、努力の成果を感

じられました。たくさん練習して努力してつかめた "最優秀賞" という結果。発表された

瞬間はとても驚きました。リハーサルでも一番ダメ出しが多かったり、授業中に先生に愛

想をつかされてしまったり、課題が凄いあったけど、"ｗｅ ｃａｎ ｄｏ ｉｔ!!" ってい

う目標を決めてやっていくうちに、一人一人努力したり、注意しあえるようになったり、

どんどん良い合唱になっていったと思います。パート練習も全体練習も一人じゃできない

３組でしかできない事をして良い結果が出て、今回の総合文化発表会はとても良い経験に

なりました。３組のこのメンバーだからこそとれた "最優秀賞" 。大切な団結力と一生懸

命な気持ちが、審査員の方に伝わったのかなと思います。目標にしていた "Ｗｅ ｃａｎ

ｄｏ ｉｔ!!" が "Ｗｅ ｗｅｒｅ ａｂｌｅ ｔｏ ｄｏ ｉｔ!!" に変われた総合文化発表

会。本当に嬉しい結果になれたこと、３組で、このメンバーで歌えたこと、本当に良かっ

たです。

最優秀賞に輝いたうれしさがにじみ出た作文ですね。 "Ｗｅ ｗｅｒｅ ａｂｌｅ ｔｏ

ｄｏ ｉｔ!!" という言葉に、クラスの団結がさらに深まったことを感じることができま

す。「私たちだからこそ成し遂げることができたんだ！」という感じかな。

２年３組 肥田 優人

一番うれしかった事は、合唱で最優秀賞をとれた事です。最優秀賞をとれた理由は、ど

のクラスよりも練習してきて、どのクラスよりも団結力があったからだと思います。３組

のみんなで協力できて、色々な先生からのアドバイスもあって、がんばってきたから１位

になれたと思いました。パートリーダーをやってみんなをまとめてくれていた出口くん、

石丸くん、原薗さん、渡邉さんはすごいと思いました。２曲も覚えるのに、たいへんなの

にピアノを弾いてくれた村上さんもすごいし、指揮者も難しいのにやってくれた前田さん

長野さんもすごいと思いました。３年生の合唱も本当にすごいと思い、来年自分もこんな

３年生になりたいと思いました。３年生の舞台発表もたいへんなのに、みんなを楽しませ

てくれてありがとうございました。

いろいろな人のがんばりがあったからこそ手に入れることができた最優秀賞ですね。肥

田くんはすごいと思う人の名前をたくさん挙げていますが、そんなふうに素直に思うこと

ができる肥田くん自身もすごいなと先生は思います。

２年４組 板田 優希

合唱コンクールで結果は残せなかったけど、今まで練習してきた中で一番最高の歌声だ

ったと思いました。４組は人数が少なかったのに本当によく頑張ったと思います。私は、

自由曲のピアノ伴奏をしました。夏休みからずっと練習をしてきて、本番では心配だった

場面も失敗せずに弾けて良かったです。リハーサルの時が一番緊張して足が震えていたけ

れど､本番はあまり緊張せずに弾けました。２組と４組の分まで、１組と３組が文化発表

会で最高の歌声を響かせてくれました。

文化発表会では、トライやる・ウィークの舞台発表に出させてもらい、私は劇で保育士

として出ました。とても緊張したけど楽しかったです。保健委員会のビデオがおもしろく

て、一番印象に残りました。特にマツコのまねをした人がおもしろかったです。

合唱コンクールも文化発表会もどちらも楽しくて、最高の思い出になりました。

ピアノ伴奏、ごくろうさまでした、そして、ありがとう。夏休みから練習してくれたお

かげで、みんなも歌いやすい伴奏だったと思います。ピアノを習ってるのだから弾けて当

然だと思っている人もいるかもしれませんが、全然そんなことはなく舞台の上では緊張し

ながらピアノを弾いているのだということを、みんなにもわかってもらえたと思います。

２年４組 宮尾 勇輝

合唱コンクールは予選敗退したけど、クラスのみんなの絆が深まって、いい合唱コンク

ールになりました。理科の自由研究が、４組だけはがれなかったとほめてもらいました。

うれしかったです。舞台発表はしなかったけど、皆すばらしいものを見せてくれました。

３年生のソーランは大迫力でびっくりしました。吹奏楽部の演奏は音が大きく、すごかっ

たです。照明の光はいろんな色がありました。照明を回す人がいるから、いろいろな色が

あったんだなと思い、すごいなと思いました。舞台の上と照明、裏方などがみんなの力を

合わせる事によって、こんなにすごい発表ができるんだなと思いました。

理科の自由研究の作品展示は、理科係に展示作業をしてもらいました。はがれないよう

にしっかりテープで貼るように指示をしましたが、翌朝にはいくつかはがれていました。

でも、４組の作品は１つもはがれていなかったんですよ。４組の理科係は、いい仕事をし

ましたね。ちなみに、３組の作品もはがれていませんでした。


